

あいちょううだより

全員食センター北海道の加盟店で

釧路地区18店のお客様から東日本大震災の募金は

総額431,485円となりました。暖かいお心ありがとうございます。

6月号

卸売スーパー
相長 芦野店

釧路市芦野1-1-7

☎0154-36-8881

営業時間

AM9:00~PM8:00

新釧路川

芦野小

運動公園

エムズ様

ひっくり

ドンキー様

爱国商店街

卸売スーパー
相長 星が浦店

釧路市星が浦

☎0154-52-1772

営業時間

AM9:00~PM8:00

ホーマック様

メリーラビット様

昭和

国道38号線

鳥取大通

イーグルスクエア様

いつも当店をご利用頂き誠に有難うございます。

私はちからい小なりな日頃担当の野田です! 今月は、日既コーナーから商品のご提案をさせて頂ります。
6月と言えば運動会シーズンですね!! そこで釧路の美味しい生鶏肉専門店の小揚げをご紹します。 内緒でか簡単な製造過程を教えてみます。

一日目 大豆を一度煮水にてさらします。

二日目 高圧蒸釜で大豆を煮てアゲの生地を作ります。

三日目 大きい低温の鍋で...高圧鍋に、生地を流しこながら小揚げを揚げています。

一日中 職人さん達は揚げ釜前で大量の汗をかきながら毎日美味しい小揚げを作ります。 だからおしゃれ!!!

鶏肉さんの小揚げは当店でも人気商品です。肉厚で煮しめ・いたり寿司に最適です! 皮が破れにくく、焼けもし美味しいですよ!! やうすく運動会です お客様、お客様に愛情いっぱい、詰め込んだり、お寿司を是非作ってみませんかきっと喜びますよ!

そしてもう一つは、お酒のあつめに白醤油と味噌マヨネーズを混ぜ小揚げに詰めてこんがり焼いて、食べると美味しいです。是非一度お試し下さい。

美味しい食べ方が有りましたら是非教えて下さい!! お客様の声をお待ちしております。 当店では、生鶏さんの小揚げ1袋168円を138円で今月は販売します。 この機会にご利用下さい。



いつも当店をご利用頂き誠にありがとうございます。

6月に入り、大分暖かくなってきましたね。(店の中は寒いですけど笑)
行楽シーズンが近づいてきました。皆様は、キャンプ等行かれますか??
オススメのキャンプ場を調べてみました。

それは、大樹町(広尾)にある「カムイコタン」キャンプ場です!!

カヌーや釣り、水遊び等が出来るので、

家族で行けばとても楽しめること思うので、行ってみて下さい!!

キャンプで食べる物といえば...焼肉!!

でも、道産子ならジンギスカン食べませんか??

ラム肉は、脂肪燃焼を促進する成分(L-カルニチン)が含まれているので、とっても体に良いんです!! (ひ) 知っていましたか??

食べ方としては、

①焼く前にレモン汁をふっておく(レモンの成分が脂肪を分解、肉質も泣かせ)

②さっと焼いた後、ワサビと一緒に食べる(ワサビの成分が脂肪を燃焼活動を高める)

是非一度、お試し下さい。皆様のご来店お待ちしております。

星ヶ浦店精肉担当 佐藤



こんうちうは!

なかなか暖かくなりません。 今日この頃ですかね。

いつも当店を、ご利用いただきありがとうございます。

当社の理念における「お客様最優先の三守主義(安全・安心・安価)」で豊かな食生活を貢献します」をモットーに、私たちは従業員スタッフ一同、日夜頑張ります。

皆様がお客様主体の立場で行動し満足のいくお客様、より充実した暮らしのため日々努力しております。 持客の際限りの左側席の「健康」を大切に、日々元気をアピールします。

お客様へ気持ちよくお買物していただき、どんな活気あるくれる店舗づくりを目指します。

では、ここで皆様へ県民ショーカードを貰った際のマイレームを貯め、茶そばの食べ方を改めてご紹介します!

下関市周辺に住む山口県民が、茶そばをホットプレートで食べられる場合、

茶そばをホットプレートで焼く習慣ですね。茶そばを上の上に乗せて提供します。

名物料理「茶そば」が人気です。この「茶そば」を一般家庭で作る

場合、豆の代わりにホットプレートで使用します。

食べた感じは、パリパリした焼きた麺のコラボレーション

のようです。それをつゆにつけて食べます。今はまだあります。

材料→ 茶そば茹で(私は知恵がない)。こねぎ。チキンの。みじん切り。

レモン輪切り。たまご。チキン。タマリ落とし(私は卵を落とす)

ワンボウトトライ→豚肉1kg、こな焼きのタレ(醤油味)と塩胡椒(カレハ)、自家製ソース

すりだけ。ホットプレートで油をひいて焼いた麺を取ります。

あまり---当店へ遊びに来たあなたへ!! レンジで温めながら揚げ物を

これほど本当に簡単な美味しいのです。油を使わないのか? レンジ

が本当のカツ丼に1品すぐ増える、ぜひ試してください!!



いつも当店をご利用頂き誠に有難うございます。
これからは、仲決戦に勤務してます。決闘です。
今回も『食育』について、私たちに感じたことを書きました。当社では、今年で4回目の『食育料理教室』を釧路生涯学習センターで開催しました。

食料品を販売しているスーパーとして『食育』の重要性をアピールする上で『食育』はとても大切な事と思えます。なぜなら今、地球上では、思ひもよらない災害などで、いつも体を奪ってしまう地域、国がたくさんあります。やはり地球上の人間が元気を出すには、『食べる』から始まります。そして、元気な子どもたちが地球の未来を支えます。そのためにも『食育』の大切さを伝えていかなければいけません。

参考におねだりのホームページを紹介します。

Yahoo! きょうり (http://contents.kids.yahoo.co.jp/shokuhiku)

【食育】の大きな

①しっかり食べることは元気の基本

②よく見て、かいで、聞いて、かんで味わって食べる。

③くつろじて環境にやさしくする

④『いただき』感謝の気持ちでマナーよく食べる

⑤ぐんぐん元気、体をたくさん動かす。

私が持つ理念は
ちからに相長セイの理念は
おもてなしのための理念
未来の釧路子のための理念
(http://kaihou.vc)

社長通信

No.7



若葉へが街に急に萌えだしてしまいました。 10年代歌謡曲に涙する天地真理同様ちょっと中太りになった長さんです。 40年も前なのに、この時期になると思い出す運動会のお弁当!! 赤飯のおにぎりと運動会でしか食べれない? 焼鳥がとにかく旨かった。 運動神経が個性的だった私は、早く終ってお昼にあります事だけを行なう日々。お重に入った馬鹿走とバナナにさくらんぼ。自分の子供達に「運動会の一番の馬鹿走は何だった?」と聞いたら嘘の子日やはほりカエル! 赤飯のおむすび、西瓜、メロン、チキンドーナツフライ。ここで聞いたらきっと手込んだ物もあるだろう」と思つけど、子供からしたらこれが現実。それでも自分の子供や孫が出ると燃え上がるのが親。ちなみに釧路は小学校が6月、幼稚園が7月ですが、札幌は5月末、内地は6月(最近は春も増えています)のようです。今年は暖かくて天気が良いといいでですね。フレッシュフレッシュ! 紅組! フレッシュフレッシュ! 白組